



ÄNDERUNGEN SIND WIE FOLGT KENNTLICH GEMACHT:

EINFÜGUNGEN SIND UNTERSTRICHEN;

LÖSCHUNGEN SIND DURCHGESTRICHEN

AMENDMENTS ARE MARKED AS FOLLOWS:

INSERTIONS ARE UNDERLINED;

DELETIONS ARE CROSSED OUT

Allgemeine Geschäftsbedingungen zum Vertrag über die technische Anbindung eines Multi-Member-System Betreibers an die Börsen-EDV Eurex® (Betreiber-Anschlussvertrag)	General Terms and Conditions to the Agreement on the technical connection of a Multi-Member-System Provider to the Exchange-EDP Eurex® (Provider Connection Agreement)
--	--

[...]

§ 3 Technische Anbindung an die Börsen-EDV

[...]

(6) Der Vertragspartner ist verpflichtet, die folgenden Pflichten einzuhalten:

[...]

f) Je Ordereingabeverbinding darf der Vertragspartner nicht mehr als 2530.000 Ethernet Frames pro Sekunde, und 6300.000 Ethernet Frames pro Minute an die Börsen-EDV senden.

[...]

[...]

§ 3 Technical Connection to Exchange-EDP

[...]

(6) The Contracting Party shall further be obliged to perform the following obligations:

[...]

f) The Contracting Party shall not transmit more than 2530,000 Ethernet Frames per second, and 6300,000 Ethernet Frames per minute to the Exchange-EDP per Order Entry connection.

[...]
